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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 1 FEBBRAIO 2022 

In data 01 Febbraio 2022 alle ore 20:30, regolarmente convocato, si è tenuto il Consiglio d’Istituto attraverso 

l’applicazione Google Meet della piattaforma di Istituto, per discutere il seguente ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale seduta del 23 dicembre 2021 
2. Programma Annuale 
3. Proposta di Regolamento di Istituto 
4. Aggiornamento sulla situazione covid a scuola 
5. Varie 

Alla seduta sono presenti  

La dirigente scolastica Dott.ssa Zani Elisabetta 

per la componente insegnanti: Blesio Isabelle, Casalini Maura, Danna Giovanni, Floriani Maria, Gitti 

Raffaele, Riva Michele e Rocchi Renata, Tomasoni Cristina; 

per la componente genitori Bonassi Cristian, Gatta Barbara, Ghirardi Chiara, Marchetta Ilaria, Marchina 

Barbara, Urso Veronica, Frascio Sergio e Zangaro Stefano 

per la componente Ata: Parolari Sara 

Assenti: Nessuno 

partecipa alla riunione il Sig Manlio Leo della Direttore Servizi ed Amministrazione 

Constatata la presenza del numero legale, la Dirigente Scolastica dichiara aperta la seduta alle ore 20:31 
 
 (Delibera n. 21) 
Punto n.1 Lettura ed approvazione verbale precedente  
Introduce la DS dicendo che sarà un verbale abbastanza tecnico, riprende il file delle statistiche su cui è stata 
basata la decisione del consiglio del 9 dicembre 2021 chiarendo che nel file di presentazione predisposto, si 
è  evidenziato un dato equivoco che nasce da una slide che riguarda la stanchezza rispetto al fatto che i 
ragazzi delle medie oltre la mattina vanno anche il pomeriggio per il raggiungimento delle 30 ore settimanali, 
si chiarisce che la slide riguarda l’affaticamento per le ore pomeridiane e non per l’orario in sé.  
Viene presentata l’ultima versione del verbale con le modifiche proposte dalla presidente e dai consiglieri, la 
dirigente chiede conferma in merito alle modifiche richieste, e chiarimenti in merito ad alcune 
puntualizzazioni su alcuni dati rilevati negli interventi della seduta del 23 Dicembre. 
La DS chiede conferma alla Sig.ra M. in merito alle modifiche proposte per il verbale alla luce di quanto 
chiarito in questa prima parte del consiglio, relativamente alle statistiche proposte nelle slide condivise 
nell’incontro precedente. 
Il verbale, con le modifiche proposte, viene approvato all’unanimità 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.        
 
                Il Segretario                La Presidente 
                Riva Michele                Urso Veronica 


